

BANLIEUE NORD



■ Dégustation dans les règles de l'art à la MJC.

Oenologie

Pompey : première dégustation du club vins et terroirs

Le jeudi 10 avril 2014, la MJC de Pompey a organisé sa première séance du Club vins et terroirs. Au cours de celle-ci, animée par Michel Koziel, artisan caviste à Frouard, les participants ont pu profiter de connaissances et de l'expérience de cet expert grâce à ses explications sur les différentes méthodes de vinification du vin rosé. Ensuite, un exercice de reconnaissance des odeurs et parfums a permis à chacun, lors de la dégustation qui a suivi, de

pouvoir entraîner son nez et son palais aux différentes composantes des vins rosés dégustés. Une seconde séance est d'ores et déjà prévue le jeudi 22 mai à 19 h 30 à la MJC de Pompey. Monsieur Koziel fera alors découvrir aux participants, à travers une dégustation, deux vins rouges de Bourgogne et deux de Bordeaux. Attention, réservation obligatoire et exclusivement ouverte aux personnes majeures. ■ 10 € la séance + adhésion à la MJC.

Custines

Pari gagné avec « Ludocoop' »

Au collège Louis-Marlin la dizaine d'élèves de 3e suivant l'ODP 3 h (option découverte professionnelle) avec une équipe pluridisciplinaire d'enseignants (Jean Grégoire, Etienne Pettigand, et André Lordonné) ont créé dans le cadre de leur projet annuel la mini-entreprise « Ludocoop' » spécialisée dans la fabrication de jeux coopératifs en bois.

Lundi, Joëlle Ginsburger, principale et la mini-entreprise au grand complet ont reçu : Jean-Michel Bergé, proviseur et Yves Cousin, chef de travaux du Lycée Polyvalent Jacques-Marie Boutet de Monvel de Lunéville pour officialiser leur partenariat au travers de la signature d'une convention. En effet, les élèves de la section ébénisterie du lycée assurent la sous-traitance en matière de fabrication des jeux en bois. « Après avoir

surmonté de nombreux obstacles et accumulé quelques retards sur notre feuille de route. Aujourd'hui, nous sommes prêts, grâce à vous » déclare Chloé Perrin, PDG de Ludocoop'. La mini-entreprise propose plusieurs jeux tels que : le crayon coopératif (crayon avec plusieurs manches), Pomella (plateau en bois en forme d'arbre), les skis doubles, un labyrinthe (trous et impasses), le A acrobatique (jeu d'équilibre), la tour de Frébel (jeu de construction). « Nous avons souhaité fabriquer des jeux coopératifs en bois afin d'animer les cours de récréations, kermesse ou autres pour que les enfants puissent s'amuser en s'entraînant. Nos animations ont pour but de favoriser le vivre ensemble et développer des valeurs telles que respect et solidarité », déclare Chloé Perrin. Les « mini-entrepreneurs » auront l'occasion de



■ Ludocoop' officialise son partenariat avec le lycée polyvalent Boutet de Monvel.

se mettre en avant et de démontrer leur acquis lors du championnat régional des mini-entreprises organisé par l'association EPA Lor-

raine (Entreprendre Pour Apprendre), le 22 mai prochain, à Tomblaine. Ludocoop' propose de mettre à disposition les jeux dans les

écoles du Bassin de Pompey et de les animer pour un montant de 25 €. Contact : 03.83.49.44.60 ou ludocoop@laposte.net

Liverdu

Le Domaine des Eaux Bleues en plein boum



■ Les jardiniers et Charley Blaison (à droite) préparent la vente au public qui débutera le 22 avril.

Au Domaine des Eaux Bleues de Liverdu, c'est la pleine activité pour les jardiniers. Il flotte un parfum printanier lorsqu'on se balade au milieu des serres, une grande variété de plants de fleurs, de légumes et d'arbustes se préparent depuis un mois et déjà plus de 50.000 plants sont en place. La capacité totale est de cent mille plants, il reste donc encore à faire pour remplir les 1.500 m² de serres chauffées.

Charley Blaison, éducateur horticole au domaine et une équipe composée de neuf travailleurs s'affairent à remporter les différentes espèces qui seront proposées dès le 22 avril pour l'ouverture à la vente aux particuliers, le domaine sera ouvert à cette occasion du lundi au samedi de 10 h à 12 h 15 et de 13 h 30 à 18 h du 22 avril au 7 juin (sauf dimanches et 1er mai).

L'équipe sera présente sur le marché de Pompey

chaque jeudi du mois de mai, les 3 et 4 mai à « Nature en fête » parc Sainte-Marie à Nancy et au marché aux fleurs de Bouxières-aux-Dames. La traditionnelle opération « Portes ouvertes » des 3 et 4 mai, qui rassemble toujours un public très nombreux, se prépare aussi activement, visites guidées, élagage acrobatique, labour à traction animale et bien d'autres animations seront encore appréciées des visiteurs.

bloc notes

Custines

Sortie Rodemack -Sierck-les-Bains

L'association des retraités de Custines (ARC) organise, le jeudi 15 mai, une sortie à Rodemack et Sierck-les-Bains. Départ du foyer Maurice Haas à 8 h 30. Au programme : visite guidée de Rodemack (La petite Carcassonne Lorraine), déjeuner, visite guidée de Sierck-les-Bains. Prix 42 €. Inscriptions au foyer Maurice Haas, les mercredis de 10 h à 16 h ou 03.54.89.03.16.

Voyage en Autriche

L'association des retraités de Custines (ARC) organise un voyage en Autriche (Vienne, Salzbourg, Melk) du 22 au 26 septembre. Programme détaillé, inscriptions et renseignements au foyer Maurice Haas les mercredis ou auprès de Monique Dannhoffer tél : 03.83.24.11.33. Tarif : 740 € en trois versements (Pension complète, transport, visites, assurances et tourboires compris). Encore quelques places disponibles.

Pompey

Braderie du secours populaire

Afin de financer leurs différentes initiatives, les bénévoles du secours populaire de Pompey organisent une braderie



solidaire le mercredi 16 avril au centre socio culturel, salle n° 3 de 9h à 12 h. Grand choix d'articles de qualité, vêtements ; hommes, femmes et enfants, chaussures et divers.

Paroles et musiques avec l'EMP

Ce jeudi 17 avril dès 19 h, ce sont les élèves de la classe de violon de l'école de musique de Pompey interpréteront divers morceaux à travers un concert intitulé « violons complices ». Le lendemain, l'atelier théâtre sera sur la scène pour « A l'école... A la Bastille ». Une représentation librement inspirée des dialogues de Roland Dubillard mais pas que... Rendez-vous dès 19 h 30 pour le découvrir !

Saizerais

Conseil municipal

Il aura lieu ce vendredi 18 avril à 20 h 30 en mairie, à l'ordre du jour, entre autre, la création des commissions communales, le vote des indemnités de fonction des élus, des délégations du conseil au maire ou encore l'élection des représentants du conseil municipal au conseil d'administration du CCAS.

Joyeuse crêpes party



■ Une partie de plaisir pour la vingtaine d'enfants du périscolaire de l'école du Rond-Chêne.

Durant le temps périscolaire, la mise en place d'animations permet à l'enfant de vivre au mieux ces moments de transition. Une crêpes party était organisée au périscolaire de l'école du Rond-Chêne. Pas seulement une affaire de gour-

mandise ou de respect du calendrier, Sophie et Francine, les animatrices ont profité de cette animation pour faire de la lecture avec la recette et du calcul avec les quantités des ingrédients. Les enfants se sont régelés.

Bassin de Pompey Fin du challenge hivernal



■ Les jeunes athlètes ont rendez-vous à Toul ce week-end.

Les jeunes pousses de la section athlétisme de l'Omni-sport Frouard Pompey ont participé à Champigneulle à la dernière partie du Challenge de District, malgré quelques soucis rencontrés, ils ont remporté trois podiums pour les filles : Emilie

Lukas se classe 3e chez les Petits, même chose pour Isabeau Adam également 3e en EA et Flora Petit chez les poussins. Esteban Sainsard termine, quant à lui, au pied du podium en EA. Au final, grâce à tous, la section prend une très belle 3e place dans

ce challenge hivernal. Outre la découverte des fillettes de l'athlétisme grâce à ces animations ludiques, les enfants ont passé un bon après-midi sportif. Prochain rendez-vous à Toul pour le premier tour du Challenge de Printemps.

express

Liverdu

Des places pour les vacances

Le centre de loisirs qui se déroulera du 28 avril au 9 mai sera ouvert en priorité aux jeunes liverduinois de 3 à 14 ans dont les parents travaillent.

Le thème de cette session « les animaux de la savane africaine » avec au programme, outre les animations préparées par les animateurs, piscine à Champigneulle, participation au tournoi fair play à Champigneulle, sortie cinéma « Rio 2 » pour les 3/8 ans et « Spiderman » pour les 9 ans et +. Des places sont encore disponibles, inscriptions possibles jusqu'au 22 avril de 9 à 12 h et 13 h 30 à 17 h au service jeunesse de la ville. Pièces à fournir : N° allocataires CAF et justificatif d'aides au temps libre, attestation d'assurance, carnet de santé. Pour la session du mois d'août thématique « les dessins animés », le service jeunesse recrute des animateurs titulaires du BAFA, candidature par courrier au service jeunesse ou par mail : liverdu@wanadoo.fr Contact service jeunesse 14 rue de la Gare 54460 Liverdu 03.83.24.63.49 ou 07.77.95.36.64

Saizerais

Soixante-dix marcheurs de printemps

La MJC a organisé la « Marche du Printemps », cette 5e édition a rencontré un succès puisque plus de soixante-dix personnes ont suivi Jean Arroyo pour une découverte du village et de ses alentours. Les parcours, fleché auparavant par les bénévoles, représentait une randonnée de 10 km. « Nous avons bien marché » explique Jean Arroyo. « Les participants étaient ravis du circuit. » Certes sur le gâteau avec la cueillette de quelques brins de muguet avec près de trois semaines d'avance.



■ Une randonnée familiale sous le soleil.